

Amplio respaldo a convocatoria de paro de mujeres en Argentina



B. Aires, 19 oct (RHC) A unas horas de comenzar una gran manifestación popular contra la violencia femenina, prevista para este 19 de octubre, el respaldo a la convocatoria y al paro de mujeres es unánime y se siente en toda Argentina.

Personalidades de la política, la cultura, el deporte y otras esferas como la expresidenta Cristina Fernández; el premio Nobel de la Paz, Adolfo Pérez Esquivel; y el destacado músico El Indio Solari; se sumaron a esta iniciativa para decir basta a los feminicidios y el maltrato.

'Conozco a los que nos quieren en las casas, calladas, esperando cautelosas sus decisiones. Mi corazón estará en la marcha de cada una de las mujeres que se movilicen este miércoles, junto a cada compañera', escribió la ex primera mandataria en una carta.

"Sea cual sea su color partidario, que nos reivindicó en la política, en los sectores sociales, y en cada grito que reclamó por nuestra igualdad política y social", añadió Cristia Fernández.

En la red social Twitter, las etiquetas #niunamenos y #vivasnosqueremos son tendencia no solo en el país también en varias naciones como Chile, México y España, que también respaldaron la convocatoria con marchas y concentraciones.

Pese a la lluvia que cae en Buenos Aires desde horas tempranas, se espera que miles de porteños lleguen hasta el Obelisco, punto de concentración para arrancar desde ahí hasta la histórica Plaza de Mayo, en una masa compacta que dirá basta a la ola de asesinatos y violaciones de mujeres registradas en el país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/109263-amplio-respaldo-a-convocatoria-de-paro-de-mujeres-en-argentina>



Radio Habana Cuba